



**Liebe Mitglieder des SC Tewel,
liebe Freunde des Vereins, liebe Tewelers,**

„Sport & Vereinsleben trotz(t) Corona“ – Diese Schlagzeile müssen wir auch für das ausgehende Jahr 2021 als Überschrift wählen.

Genau wie in 2020 schob die Coronapandemie auch in 2021 einen Riegel vor unsere sportlichen Aktivitäten und vertrauten Veranstaltungen. Wir mussten die 39. Faschingsfete unseres Fördervereins, die weit über die Kreisgrenzen hinaus bekannt und beliebt ist, absagen. Gleiches galt für den Kinderfasching. Die Jahreshauptversammlung, die wir immer Ende Februar in unserem Clubraum abhalten, konnte nicht durchgeführt werden und wurde verschoben. Auch das Osterfeuer, im Frühjahr als traditioneller Beginn der örtlichen Veranstaltungen, musste erneut abgesagt werden, und von einer Durchführung eines nachgeholtten Jubiläumswochenendes war auch nur selten die Rede.

Erst Ende Mai schien sich die Situation ein wenig zu normalisieren, so dass wir den Sportbetrieb zumindest im Außenbereich wieder aufnehmen konnten. In diesem Zusammenhang gilt unser herzlichster Dank unseren Trainern, Übungsleitern und Abteilungsleitern, die alles darangesetzt haben, den Start des Sportbetriebes sicher zu ermöglichen.

Die Details aus den einzelnen Abteilungen erfahrt Ihr auf unserer nächsten Jahreshauptversammlung.

Kurz vor Sommerbeginn konnten wir am 11. Juni unter Einhaltung der entsprechenden Vorgaben unsere Jahreshauptversammlung „in Präsenz“ abhalten.

Fast ein bisschen Normalität kehrte nach den Sommerferien ein, so dass alle unsere Gruppen wieder am gewohnten Übungsbetrieb teilnehmen konnten. Sportlich hatte sich unterdessen hinter den Kulissen einiges getan: In den Fußballmannschaften gab es Veränderungen auf den Trainerpositionen: Für Christoph Cordes und Torben Marschalk, die über mehrere Jahre erfolgreich wirkten, übernahmen Tobias Mohr und Nils Baden die Geschicke bei den Herren, und auch bei den Frauen gab es einen Wechsel: Christa Henniger, bisherige Co-Trainerin, erhielt für Thomas Eifler die Hauptverantwortung. Die Karate-Abteilung wechselte ebenfalls den Übungsleiter: Lennart Delventhal folgte auf Rolf Rethmeyer, der zuvor mehrere Jahre aus Neu Wulmstorf nach Tewel gekommen war.

Die verbesserte Gesamtsituation in der Pandemie haben wir auch noch im Herbst für einige Aktionen nutzen können: Anfang September gastierte die Fußballschule des SV Werder Bremen in Tewel, die mit 48 teilnehmenden Fußballkids sehr gut besucht war, und neben bestem Tewelers Wetter Top-Platzverhältnisse und eine sehr gut organisierte Versorgung aller Teilnehmer vorfand.

Der „Teweler Herbstspaß“ als Ferienpassaktion für Kinder aus Tewel und „umzu“ fand mit fünf Aktionen, die gemeinsam mit dem Schützenverein und der freiwilligen Feuerwehr ausgerichtet wurden, während der Herbstferien statt.

Ein bisschen Jubiläumstimmung konnten wir erzeugen, in dem wir am 21.11.2021 gemeinsam mit dem TSV Neuenkirchen und der Gemeinde Neuenkirchen im Rahmen der Veranstaltung „Sport trotz(t) Corona“ die Sportlerehrung der Gemeinde durchführten, gemeinsam mit dem Sportbund Heidekreis unsere jeweiligen Jubiläen würdigten und anschließend unsere Trainer, Übungsleiter und Abteilungsleiter ehrten.

- bitte wenden -

Unsere gewohnten Veranstaltungen zum Abschluss des Jahres, die Täueler Wiehnacht mit dem traditionellen Weihnachtsbaumverkauf am 18.Dezember (ohne Rahmenprogramm), und der Skat-und Knobelabend am 28.12. (lediglich interner Spieleabend) mussten oder müssen dann allerdings coronabedingt wieder Federn lassen.

Aber „Sport trotz(t) Corona“. Wir möchten abschließend unseren großen Dank aussprechen: Allen Vorstandskolleginnen und – kollegen, unseren Übungsleitern und Trainern, unserem Platzwart, der Reinigungskraft und natürlich den vielen helfenden Händen, die uns immer wieder unterstützen. Das Gleiche gilt für die Sponsoren und Spender. Vielen Dank Euch allen!

Wir wünschen Euch und Euren Familien ein frohes, besinnliches Weihnachtsfest und besonders in dieser Zeit viel Gesundheit! Alles Gute für 2022!

Mit sportlichen Grüßen

SC Tewel v.1920 e.V.



Bernd Möhlmann, Vorsitzender

Heike von Elling, Stellv. Vorsitzende

Dienstag, 28.Dezember 2021, 19.30 Uhr: „Spieleabend“ (Skat, Knobeln, Poker, Dart, Kicker, Tipp-Kick etc.)
– kein Startgeld (gültige Corona-Regeln beachten!)



Termine 2022 (unter Vorbehalt):

Freitag, 18.Februar 2022, 19.30 Uhr: Jahreshauptversammlung

Samstag, 26. Februar 2022, 39.Faschingsfete der SCT-Jugendinitiative / Kinderfasching

Samstag, 16.April 2022: Osterfeuer



Die **Chronik "100 Jahre SC Tewel"** fand seit dem Erscheinen gute Resonanz, die erste 250 St.-Auflage war schnell vergriffen. Der Verein hat jetzt eine Zweitaufgabe in Druck gegeben. Diese liegt jetzt vor - klimaneutral gedruckt auf weißem Recycling-Papier. Der Preis bleibt unverändert - für 5 Euro gibt es jetzt wieder die Jubiläumslektüre. Direkt über den Verein zu bestellen unter info@sctewel.de, beziehungsweise unter der Mobil-Nr.0151-28917489.

